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VERBALE riunione del NUCLEO DI VALUTAZIONE del 14/05/2022 
 
 
Oggi sabato 14 maggio 2022, alle ore 11,30 su piattaforma Zoom, si è riunito il Nucleo di Valutazione 
dell’I.S.S.M. “V. Bellini” di Caltanissetta per discutere il seguente O.d.G.: 

1. Insediamento del Nucleo; 

2. Analisi delle nuove Linee Guida per la redazione della Relazione annuale dei Nuclei di 
Valutazione delle Istituzioni AFAM; 

3. Predisposizione delle procedure di somministrazione online dei questionari delle opinioni 
degli studenti secondo quanto disposto dalla circolare ANVUR prot. n. 1656/2022 del 
19.04.2022; 

4. Varie ed eventuali. 

 
Sono presenti i componenti del N.d.V.: prof. Lorenzo Fico (Presidente), prof. Carlo Balzaretti e prof. 
Bruno Carioti (componenti). Assiste il prof. Angelo Licalsi, Vice-Direttore dell’Istituto. 
 
Preliminarmente, si prende atto della Delibera del C.d.A. n. 12 del 20.04.2022 con la quale, acquisito 
il parere favorevole del Consiglio Accademico del 28.03.2022, si nominava il N.d.V. per il triennio 
2022-2025. Si procede, pertanto, con l’insediamento dell’organo. Ciascun componente dichiara di 
non essere in una condizione di incompatibilità e di possedere i requisiti richiesti dalle linee guida 
dell’ANVUR per la scelta dei componenti dei Nuclei di Valutazione da parte delle istituzioni AFAM ai 
sensi dell’art. 1 comma 304 della legge 234/2021.  
 
Dopo aver analizzato dettagliatamente le nuove Linee guida, il Nucleo conviene di dover avviare – 
parallelamente alla predisposizione della relazione annuale relativa all’A.A. 2020/21 – le azioni 
necessarie per la relazione annuale 2021/22 in collaborazione con gli altri organi istituzionali 
(Consiglio Accademico, Consulta degli studenti, Direttore, Presidente) anche attraverso incontri di 
confronto con le citate componenti.  
 
In particolare, relativamente al punto 3 dell’O.d.G., non essendo ancora stata avviata la 
somministrazione dei questionari, si conviene di dover attivare subito la rilevazione delle opinioni 
degli studenti iscritti anche in formato cartaceo, predisponendo al tempo stesso – in previsione della 
futura relazione - un cronoprogramma relativo alla somministrazione, restituzione e analisi dei dati, 
in formato online sulla piattaforma istituzionale, in accordo con gli uffici amministrativi e la consulta 
degli studenti. Si suggerisce, inoltre, l’opportunità per l’Istituto di aderire al progetto Alma Laurea 
al fine di facilitare la rilevazione del profilo e la condizione occupazionale degli studenti diplomati. 
 
In relazione alla redazione della Relazione annuale (A.A. 2020-21), il Nucleo prende atto delle 
tempistiche indicate dall’ANVUR e, conseguentemente, invita il prof. Licalsi a sollecitare gli uffici 
amministrativi a caricare in piattaforma la documentazione richiesta.  





 
 
Si conviene, infine, di aggiornarsi dopo il 20 giugno per esaminare la documentazione fornita 
dall’Istituzione e concordare un nuovo incontro, in presenza, per poter procedere alla redazione 
della Relazione annuale e incontrare una rappresentanza della Consulta degli studenti per un 
confronto sulle necessarie strategie da adottare per la promozione dell’assicurazione della qualità.  
 
Non avendo null’altro da discutere, alle ore 12,50 la seduta è tolta. 
 
       Il Presidente 
                   (Prof. Lorenzo Fico) 
 
      ______________________ 
 
 
       I componenti 
                (prof. Carlo Balzaretti) 
 
      ______________________ 
 
 
                 (prof. Bruno Carioti) 
 
      ______________________ 
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